



やらまいか

クラブテーマ：参加して、行動して、ロータリーを楽しむ Let's Enjoy Rotary

会長/大木健市 幹事/林 博宣 会報委員会/中西弘徳・宇野秀幸 例会/毎週火曜日 12:30 豊川商工会議所
事務局/豊川市豊川町辺通 44 豊川商工会議所会館内 TEL0533-86-2535 Fax0533-86-8889 HP/<http://toyokawahoi.tank.jp>

本年度第37回 通算1521回 平成30年4月3日(火)	出席報告	会員総数	出席者数	出席率	3/20 修正出席率
		66名	44名	69.8%	93.5%

ゲスト：台中松竹扶輪社 会員11名、夫人9名 ビジター：メーキャップ7名

台中松竹扶輪社歓迎例会

★会長挨拶

大木健市会長



皆さん、こんばんは。台中松竹ロータリークラブの謝明宏会長をはじめ大勢のメンバー、ご夫人にお越しを

頂きました。ありがとうございます。心より歓迎を致します。

本年は、例年と比べると随分と暖かい日が続き、桜の花の開花も早くなってしまいました。散りかかった桜もなかなか味があって良い物でございます。平尾カントリークラブの桜をお楽しみ頂きながら、両クラブの親睦をはかりたいと思います。

両クラブの今後の交流がさらに深まる事を願い、お互いの奉仕活動においても協力しながら、国を超えた国際活動が出来れば良いと考えております。

本日のこの歓迎例会で、両クラブの絆がさらに強固なものになるように祈念申し上げ、ご挨拶とさせていただきます。謝謝

★台中松竹 RC 会長挨拶

謝明宏会長



豊川宝飯ロータリークラブの皆さん、こんばんは。豊川に来るといつも歓迎してくれて感謝をしています。皆さんの真の心と

温かい歓迎の気持ちが伝わってきます。今回の訪問の目的はお花見です。この季節にこのように歓迎して頂き感謝しています。

2015年11月に豊川宝飯ロータリークラブの皆さんと一緒に桜を植樹したことを覚えています。その桜が開花したことを拝見して、嬉しく思いました。桜の花を見るたびに、両国の関係を思い出します。これからも両クラブが交流を続けていくことを願っています。

最後に、皆さんの健康を祈念しています。ありがとうございました。

★記念品の贈呈



★国際奉仕委員長挨拶 井指和昭委員長



皆さん、こんばんは。台中松竹ロータリークラブの皆様、ようこそ豊川にお越し頂きました。ありがとうございます。

ございます。

2月末から3月に台湾に始めて行きました。その時に会長さん、幹事さん、謝さん、多くの皆さんにおもてなしを頂きまして、誠にありがとうございました。今度は、私たちが、おもてなしをさせて頂くことになりました。色々和不手際もあったと思いますが、ご容赦頂ければと思います。これからも、台中松竹RCと豊川宝飯RCが益々良い関係を続けて行けたらと思っています。よろしく願います。

★乾杯

大沢茂樹パスト会長



こんばんは。台中松竹ロータリークラブの皆さん、ようこそお越し下さいました。台湾と日本はとても仲よし同士の国です。

世界の中で、一番仲良しの国だと思っています。我々ロータリークラブ同士も末永く仲良く元気でやっていきましょう。本日ご出席の皆さんの健康を祈念して、乾杯!!

★懇親会



★4月2日有志による歓迎会



★豊川稲荷参拝



★豊川平和公園訪問



★見送り



★ニコニコボックス

台中松竹RC 貴クラブを訪問して
 永田恵照会員 西明寺幼稚園 50周年
 // 11番目のスランカ幼稚園設立

会報担当：中西弘徳会員・宇野秀幸会員